
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( 笹田 班) 

開 催 日 時 １０月２４日（月）１９：００～２０：３０ 

開 催 場 所 原井小学校 

出 席 議 員 

 

司会者 笹田 卓 

報告者 笹田 卓 

記録者 上野 茂 

 
牛尾博美 渋谷幹雄 小川稔宏 岡野克俊 

議長団：西田清久議長 

参 加 人 数 ５名 

主な要望・提言等 

メインテーマ 魅力あるまちづくりのために 

サブテーマ  

①「ずっと住みたいと思えるまち、次世代に残したいまち

とは」 

②「特色を生かした公共施設とは」 

③「安全・安心な地域まちづくり」 

 

・石見部の公共交通を利用する人が少ない、市から多額の

補助金を出している。回数を減らしてもらっては困るが、

小型のバスに変えるなど、もっと企業努力をして欲しい。 

・原井町内会へ世帯主名簿が送ってきたが、町内会費や面

識もない加工団地で働く外国人の方が４２，３人含まれて

いる。水産加工団地は経済特区なので町内が関与すること

のないようにして欲しい。 

・議員は行政のチェックをするところ、市民の意見を聴き

どう反映させるのか？浜田市の行政がいいのか悪いのか？ 

・下水道整備が県下の他市より遅れているなぜか？計画性

がないのではないか？１０年前の都市計画のとき話がされ

たのか？ 

・今日の報告会に原井町から３名、地元の方がいない、感

心がないのか？ 

・高度衛生管理型荷捌所の整備が進められる、仲買人も含

めて人の教育が必要と考える。 



・国道９号線を歩くが市役所、郵便局、信金の通り以外は

雑草がすごい、なぜ草を抜かないのか、町内会は責任をも

って清掃するよう指導すべき。 

・いま、問題になっている政務活動費浜田市はホームペー

ジで公開している。いいことをもっと市民に PR せよ 

・政務活動費を領収書で確認して金を支払うようにしたら

いい。 

・弥栄町野坂の道端はきれいでコミュティー意識が高い、

自分たちも見習うべきだ。 

・市報や議会だよりを見ているのか？今日の参加が少ない、

市民の関心が薄すぎる。 

・石見空港から浜田へのリムジンバスがあればいい。補助

金を出す意味がない。 

・このような議会報告会せっかく開催してもらったのだか

ら町内がもっと声を掛けるべきだ。 

・市議会の傍聴に行きたいが時間帯が合わずいけないが、

今年からユーチュブで見れるようになったのでいい 

・この井戸端会議、女性の方が参加できる時間帯にしたら

どうか？ 

・浜田ハイヤーの経営が厳しい、もっと早く敬老乗車券を

出すべきだったのではないか？ 

 

浜田市議会議長       西田 清久 様 

 

平成 ２８年 １０月２８日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  笹田 班 

代表者 笹田 卓               

 


